



Rennen 2 - Erster Sieg für Fabio Carbone

09.06.2003 - Erster Sieg für Fabio Carbone und das Team Signature Plus in der Formel 3 Euro Serie: Mit seinem Dallara-Sodemo gewann der Brasilianer das Montagsrennen des 63. Grand Prix von Pau auf dem traditionsreichen Stadtkurs in Frankreich vor dem australischen Tabellenführer Ryan Briscoe (Prema Powerteam) im Dallara-Opel.

In einem spannenden und abwechslungsreichen Rennen mit zahlreichen Ausfällen war es Ryan Briscoe, der bei hochsommerlichen Temperaturen von der Pole Position die Führung übernahm. Doch nach einer Kollision mit seinem hart attackierenden Verfolger Alexandre Premat (ASM F3) fiel der Australier, der das Rennen am Sonntag gewonnen hatte, auf den fünften Platz zurück. Neuer Spitzenreiter war nun Nico Rosberg (Team Rosberg), doch der Traum des Finnen vom ersten Rookie-Sieg in der Formel 3 Euro Serie platzte fünf Runden vor dem Ziel: Der Dallara-Opel des Sohns von Ex-Formel-1-Weltmeister Keke Rosberg wurde plötzlich langsamer und blieb kurz darauf stehen.

Damit war der Weg zum Sieg frei für Fabio Carbone. Ryan Briscoe wurde nach einer starken Aufholjagd Zweiter vor dem Briten Jamie Green (ASM F3), der in Pau sein erstes Rennen in der Formel 3 Euro Serie bestritt und sich mit seinem Dallara-Mercedes auf Anhieb einen Podiumsplatz sicherte.

Ein Trost für Ryan Briscoe: Mit seinem Sieg und seinem zweiten Platz baute er nicht nur seine Gesamtführung in der Formel 3 Euro Serie aus, sondern gewann als Punktbester der Rennen von Pau auch den FIA Europa Cup.

Fabio Carbone (Signature Plus): „Ich bin sehr glücklich über diesen Sieg. Das ist nach meinem Erfolg in Zandvoort letztes Jahr das zweite große Formel-3-Rennen, das ich gewonnen habe. Wenn ich am Start stehe, glaube ich immer, dass ich auch gewinnen kann.“

Ryan Briscoe (Prema Powerteam): „Es war ein sehr schwieriges Rennen. Der Angriff von Alexandre kam etwas unerwartet. Er fuhr über mein rechtes Hinterrad, danach war das Handling meines Autos sehr schlecht.“

Jamie Green (ASM F3): „Ich bin sehr glücklich, es war aber auch ein schwieriges Rennen. Ich fuhr zum ersten Mal für das Team ASM F3 und es war mein erster Start in Pau. Großartig, gleich auf dem Podium zu stehen.“

Neuer Zeitplan für Formel 3 Euro Serie in Le Mans

Für das Gastspiel der Formel 3 Euro Serie in Le Mans/Frankreich gibt es einen neuen Zeitplan: Das 1. Rennen startet am Sonntag, 13. Juli 2003, um 11.40 Uhr, das 2. Rennen am Montag, 14. Juli 2003, um 15.00 Uhr.